



Faites la Une 2009 : on en parle

publié le 02/04/2009 - mis à jour le 03/06/2009

Descriptif :

Deux témoignages de la journée du 24 mars 2009

Mardi 24 mars 2009, plus de 1000 élèves et leurs professeurs étaient prêts dès 9h pour réaliser une Une de journal qui soit la plus proche de celle d'un vrai quotidien.

Une fois les 21 dépêches et 13 photos de l'agence Reuters récupérées sur le site de l'académie, les équipes de rédactions se sont mises au travail, et les débats ont été vifs, les moments de tension aussi, peu avant le bouclage à 17h !

Sur le site du collège Albert Camus de Frontenay-Rohan-Rohan [↗](#), vous trouverez un **reportage en image** de cette journée intense, réalisé par Mme Barbieri, professeure d'Histoire-Géographie et M.Desblancs, professeur de Physique.

_*Merci à Mme Sophie Feller d'avoir inscrit et préparé les élèves et à Mme Lantuit-Thomas, professeure documentaliste, d'avoir organisé cette journée !

Les élèves de la classe-médias du lycée Paul Guérin de Niort ont proposé à la *Nouvelle République*, une **page qui rend bien compte du travail réalisé par tous, élèves et enseignants, lors de cette journée "journalistique"**.

Vous pouvez **lire cette page** au format pdf.

Document joint

 [Faites la Une 2009](#) (PDF de 183.5 ko)

Page de la Nouvelle République rédigée par les élèves de 2nde7 du lycée Paul Guérin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.